



7 DÉCEMBRE, JOURNÉE INTERNATIONALE DES ASSISTANTS DE LANGUES.

DEPUIS OCTOBRE, ERIN, JEUNE AMÉRICAINE, EST ASSISTANTE DE LANGUES À L'ÉCOLE CÉSAIRE LEVILLAIN. ELLE INTERVIENT DANS LES CLASSES AVEC LES ENSEIGNANTS.

ELLE LIT DES ALBUMS EN ANGLAIS, PARTICIPE À LA CHORALE EN APPRENANT DES CHANTS ANGLAIS AUX ÉLÈVES, ENTRAÎNE LES ÉLÈVES AU CALCUL MENTAL EN ANGLAIS, FAIT CONNAÎTRE AUSSI LA CULTURE DE SON PAYS À TRAVERS DES PHOTOS, ELLE CRÉE DES AFFICHES SUR THANKSGIVING, SUR NOËL POUR PARTAGER ET COMPARER LES DIFFÉRENTES TRADITIONS.

THANK YOU
ERIN

